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Auf der Bürgerversammlung am 30.11.2007 ging Bürgermeister Förster beim Punkt 
Verkehr auch auf den Stand der Dinge beim „Flüsterasphalt“ für die Gräfenberger 
Straße ein. In der Sitzung am 20.9. wurde im Gemeinderat einstimmig der Beschluss 
gefasst, weiterhin auf eine Realisierung eines solchen Belages entlang der 
Gräfenberger Straße, unter signifikanter Beteiligung der Gemeinde, zu drängen. 
Hierzu wurden entsprechende Schreiben sowohl an den Bundespräsidenten als auch 
an das Bayrische Innenministerium gerichtet.  
 
Bürgermeister Förster verwies in der Bürgerversammlung auf ein jüngstes Schreiben 
des Bayerischen Innenministeriums, in welchem der Leiter der Obersten Baubehörde 
auf das Anschreiben der Gemeinde antwortet. Im von Herrn Förster teilweise zitierten 
Schreiben des Bayerischen Innenministeriums wird zwar derzeit eine solche 
Belagserneuerung abgelehnt. Erfreulicherweise wird aber auch festgestellt, dass bei 
entsprechender Beteiligung der Gemeinde sowohl bei den Vorarbeiten (Verlegung der 
Sparten) als auch unter den genannten finanziellen Aspekten, mittelfristig die 
Realisierung dieses Vorhabens als durchaus möglich erachtet wird. 
 
Als Konsequenz auf diesen Passus wurde auf der Versammlung am 30.11. aus der 
Bürgerschaft heraus der Antrag gestellt, diese Maßnahme durch die Gemeinde weiter 
zu verfolgen. Dieser Antrag wurde ohne Gegenstimme verabschiedet. 
 
Um auf eventuelle Ausgaben, welche bei der Realisierung einer solchen Maßnahme 
auf die Gemeinde zukommen, vorbereitet zu sein, stellen wir daher den Antrag, in die 
mittelfristige Finanzplanung ab 2010 einen Betrag in Höhe von 1 Million Euro für die 
Realisierung dieser Maßnahme einzustellen. 
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